

A QUIÉN SEGUIR 



Winston Weinberg, el cofundador del chatbot jurídico que atrae inversiones de OpenAI y Google

En 2022 dejó su trabajo en un prestigioso estudio legal para fundar Harvey, una plataforma que permite a los abogados automatizar sus tareas. A dos años de su lanzamiento, la herramienta alcanzó una valoración de US\$ 1.500 millones y cuenta con clientes como Allen & Overy y PwC.

 @winstonweinberg

 linkedin.com/in/winston-weinberg/

POR FRANCISCO NOGUERA

"Gran parte del trabajo que hacen los abogados podrían haberlo hecho antes de estudiar Derecho."

Con esa frase en mente, el abogado Winston Weinberg dejó en 2022 su puesto en el prestigioso estudio O'Melveny & Myers para fundar la plataforma jurídica de IA Harvey. Junto al investigador Gabriel Pereyra, desarrollaron un chatbot que permite a los abogados cargar archivos e introducir solicitudes para automatizar tareas como el análisis de documentos, la consolidación de largas investigaciones e incluso el seguimiento de la productividad.

A dos años de su creación, la firma alcanzó recientemente una valoración de US\$ 1.500 millones tras cerrar una última ronda de inversión por US\$ 100 millones,

con la participación de Google Ventures, OpenAI, Kleiner Perkins, Sequoia Capital y el inversor tecnológico Elad Gil. En total, Harvey ha conseguido financiamiento por US\$ 216 millones.

Hoy, 3.500 abogados del estudio multinacional Allen & Overy utilizan Harvey para automatizar tareas de redacción e investigación de documentos. Al mismo tiempo, los 4.000 empleados jurídicos de PwC distribuidos en 100 países también hacen uso de Harvey.

Según señaló Weinberg a la revista Forbes, en junio de 2022 envió un correo electrónico a los ejecutivos de OpenAI sobre un chatbot que había desarrollado para responder preguntas jurídicas extraídas de un foro público en línea. La herramienta tenía una tasa de precisión del 86% y parecía prometedora.

Dos semanas después, en plena conmemoración del Día de la Inde-

pendencia de los Estados Unidos, el equipo directivo de OpenAI se reunió en videollamada con los cofundadores Weinberg y Pereyra. Desde entonces, Harvey ha despegado.

Apostando en grande

Weinberg se licenció en Derecho en 2021 en una universidad de Los Ángeles. Cuando comenzó a ejercer, recurrió a ChatGPT para ahorrar tiempo en realizar tareas tediosas y repetitivas, como analizar documentos de miles de páginas.

Con el objetivo de automatizar las tareas legales para que los abogados pudieran centrarse en trabajos más significativos, se dirigió a Pereyra, antiguo científico de investigación de IA de Google, a quien ya conocía de haber vivido en el mismo departamento. Así, mientras seguía ejerciendo como abogado, Weinberg avanzaba en la idea del software, trabajando más de 120 horas a la

semana. Fue a finales de 2022 cuando lanzaron Harvey.

Tras su lanzamiento, Harvey apuntó a conseguir los clientes más grandes de la industria. Su primer contrato fue con el estudio de abogados A&O Shearman, y luego anunció su segundo cliente: PwC, una de las cuatro grandes consultoras del mundo.

"Una cosa de la que estaba muy convencido, y en la que mucha gente no me creía, era ir primero a por las empresas más grandes y prestigiosas [...]. Lo más importante con la IA va a ser la confianza, y ganarse la confianza de esas grandes instituciones desde el principio es crucial, ya que estamos ayudando a estas personas con un trabajo de muy alto perfil," señaló a Forbes.

La estrategia para conseguir esos clientes fue utilizar documentos legales que ellos mismos habían publicado. Basado en eso, generó

contraargumentos potenciales que podrían utilizarse contra ellos en los tribunales utilizando el modelo de Harvey. El plan funcionó. Desde entonces, han contratado su sistema estudios como O'Melveny & Myers, Vinson & Elkins, Gleiss Lutz, ReedSmith, Macfarlanes, entre otros.

Hoy, mientras el chatbot ayuda a optimizar las tareas de miles de abogados alrededor del mundo, Weinberg dirige desde San Francisco un pequeño equipo de abogados que busca aumentar cada vez más el rendimiento de Harvey.

Además, ha comunicado que la última ronda de financiamiento ayudará a incorporar más abogados e ingenieros de alta calidad para seguir formando su modelo con el fin de que sea más especializado para los estudios jurídicos, manteniendo al mismo tiempo la precisión y la privacidad de los datos. 

4 Datos clave

para invertir en la semana

INFORMACIÓN PROPORCIONADA POR CLAUDIA TORRES, GERENTA GENERAL BCI ASSET MANAGEMENT

1. Ajuste sus inversiones a su perfil de riesgo

Muchos inversionistas han invertido por debajo de su tolerancia de riesgo a largo plazo, principalmente atraídos por altas tasas de corto plazo de instrumentos como los depósitos a plazos. Con tasas de interés disminuyendo en Chile, el pronto inicio de un ciclo de baja de tasas en EEUU y, una desaceleración estable de la economía global, estimamos prudente revisar las estrategias. Las inversiones de mayor riesgo están mostrando buenos rendimientos y llegó la hora de realinear los objetivos de inversión al perfil y horizonte de inversión.

2. Oportunidad en activos alternativos

Desde hace varios años, los inversores más sofisticados han centrado su atención en activos alternativos para acceder a rendimientos competitivos, diversificar sus portafolios y descorrelacionarlos de los activos tradicionales. En el contexto económico actual de Chile, se abrió una nueva ruta para el financiamiento de las empresas fuera del sector bancario tradicional. Consideramos que la deuda privada es una opción atractiva a tener en cuenta en una estrategia de inversión, pero no olvidar ser selectivo con los instrumentos y estructuras que se usan para materializar esta posición.

3. Deuda Local en UF

Si los objetivos de inversión son de corto plazo -menos de un año-, la deuda local en UF tiene a su favor que los registros de IPC de los próximos meses seguirán siendo altos, lo que permite que el devengo de estos instrumentos siga siendo atractivo. Lo que influirá en la trayectoria de la inflación será el alza de las tarifas eléctricas donde nuestras estimaciones recogen un alza de 10% en octubre; por generación, sumado a un 3% adicional en noviembre, por distribución. Para enero del 2025, esperamos un alza de 14%. Así, la inflación cerraría el año en torno a un 4,7% anual e iría convergiendo a un 3,5% el próximo.

4. Deuda latinoamericana en dólares

Para aquellos que buscan alternativas de inversión en dólares, deben tener presente que las compañías latinoamericanas de baja calificación (high yield) han presentado una mejora de su perfil de riesgo en los últimos años, lo anterior, sobre todo si las comparamos con empresas del mundo emergente. Por ende, vemos espacios para que continúen a la baja sus spreads en función de su calidad crediticia y en términos absolutos las tasas de rendimiento aún se mantienen en niveles altos, en torno a un 8% en dólares. Esto en un entorno de desaceleración gradual de la economía y donde esperamos que la Fed inicie la baja de tasas en septiembre.